



6^e
édition

PREMIÈRE ANNÉE

Ope. 99.34 - 15.60 (6 lig. groupées) — 40 cent.

Ce Soir

GRAND QUOTIDIEN D'INFORMATION INDEPENDANT

6^e
édition

NUMERO 129

Vendredi 9 juillet 1937

40 cent. — 31, rue du 4-Septembre, Paris 2^e.

Nouveaux succes des troupes de Madrid

Sur le front d'Ussera... Près d'un pont coupé sur le Manzanares, un train blindé vient de prendre position pour bombarder les positions fascistes. Quelques servants, avides de plein air, quittent pour quelques instants le train et se dissimulent dans le remblai.

VILLANUEVA EST PRISE

Les communications des rebelles avec Tolède et Talavera sont coupées et l'aviation républicaine multiplie ses incursions

Deux autres offensives des gouvernementaux en Estremadure et en Andalousie

Londres ne proposera pas de formule nouvelle au comité de Plymouth

Lire nos informations dans la cinquième page

Ici la prison là l'atelier

M. Marc Rucart nous expose l'orientation nouvelle de l'œuvre de rédemption de l'enfance délinquante.

M. Marc Rucart me reçoit avec son amabilité coutumière. Il, tout de suite, il entre dans ce sujet qui lui importe autant qu'à nous-mêmes : celui de l'enfance délinquante.

— Lors de la transmission des pouvoirs au ministère de la Justice, mon ami Vincent Auriol, alors ministre de l'Instruction publique, m'a demandé que je fasse de passer au ministère de la Santé publique les services de l'éducation surveillée. S'il avait été possible de décider de ce transfert par quelques lignes à insérer dès le lendemain au *Journal Officiel*, c'est déjà fait.

« Vous comprendrez, vous serez peut-être une femme, que, m'étant penché non seulement sur le problème de l'enfance délinquante, mais sur les enfants eux-mêmes, ayant tendu à les voir, à les observer, à leur parler, ils soient délinquants, ces gosses du malheur, ou peu de malheur... »

— Les jeunes éducateurs de La Motte-Bouuron n'avaient, d'autre part, donné des indications qui donnaient beaucoup d'espoir, sur l'application des principes nouveaux pour la récupération des enfants. Mais c'est aussi une question de raison qui m'a conduit à demander à M. Vincent Auriol le transfert au ministère de la Santé publique de l'enfance délinquante.

— L'humanité des législateurs avait conduit ceux-ci à considérer, dans le décret concernant les enfants, non pas seulement le délit, mais l'enfant lui-même. Une législation spéciale était nécessaire ; on ne condamnait plus les enfants.

Edith THOMAS.

(LIRE LA SUITE EN PAGE 8)

VETU DE NOIR le pompier FAUVÉAU comparaît devant le jury



« Je n'ai pas pris mon uniforme, a-t-il déclaré, car je ne veux pas, si l'on me dit des choses désagréables, que cela puisse rejoindre sur le corps des sapeurs-pompiers »

Lire l'article dans la troisième page

Ci-contre : M. Jacques Isorni, un des défenseurs du pompier

L'AERONAUTIQUE...



... a inauguré ce matin son pavillon à l'Exposition. Voici une vue de la cérémonie

Le deuxième Congrès des Ecrivains

Madrid, 8 juillet. — Des écrivains de plus de vingt nations ont assisté hier à l'inauguration des sessions madrilènes du second congrès des écrivains pour la défense de la culture mondiale.

Le professeur Aguilera y représentait le ministère de l'Illustration publique et le gouvernement espagnol.

Durant un public composé en grande partie par les délégués des brigades de l'armée populaire qui avaient tenu à venir malgré les conflits importants qui se déroulent actuellement autour de la capitale, vaste délégation d'écrivains venus au nom de leur délégation les intellectuels et les délégués de Madrid, de Barcelone, de Valence, d'Alicante, de Saragosse, renommant une division sur un des fronts du centre, déclara que le rôle des écrivains combattant pour la liberté devait être à écrire des histoires, mais à faire de l'histoire.

Au nom des écrivains français, M. Louis Moussette affirma leur solidarité fraternelle d'hommes et de partisans avec les amis des libertés opprimées.

Après que le romancier Ralph Bates est apparu devant des écrivains américains, Vilenchy, auteur du roman « Le fil » et Maxime de Gramont, a affirmé qu'il n'y avait pas actuellement une seule maison à Moscou où ne se trouve une partie de Madrid.

Après que les écrivains de Chine, de l'Amérique latine, de l'Italie et de Suisse eurent affirmé la solidarité de la cause de la république et de celle de la culture et de la liberté, l'encyclopédie Corbusier, parlant au nom des écrivains madrilènes, retrace l'histoire des luttes de l'Espagne pour la liberté et pour l'indépendance, et termine par un discours hommage à Goya.

s'est réuni
à Valence et
Barcelone

Il siège
à Madrid

LES PROJETS FINANCIERS

discutés ce matin en Conseil de Cabinet SERONT ARRETES CE SOIR AU

Conseil des Ministres 7 MILLIARDS d'impôts nouveaux?

Le décret de clôture a été lu ce matin à 6 h. 45

Ce matin, à 10 h. 30, les ministres se sont réunis en Conseil de cabinet à l'hôtel Matignon sous la présidence de M. Camille Chautemps. L'heure délibérative qui, après les entretiens de M. Georges Bonn, avec M. René Brunet, sous-secrétaire d'Etat aux Finances, et ses collaborateurs de l'administration, et après l'obtention de vues nouvelles de M. le préfet du Conseil et M. Bist, qui dirigeaient la direction du comité de gestion du Fonds d'épargne des changes, devra mettre au point les arrangements fiscaux.

D'autre part, dans la soirée, à 21 heures, le gouvernement sera réuni à l'lysée, sous la présidence de M. Albert Lebrun, qui n'aura plus qu'à signer les textes des décrets que lui soumettront les ministres.

Lire la suite dans la 3^e page



Après
la
lutte
le
pugilat



Hier soir, au Palais des Sports, de violents incidents ont marqué la fin du match Perreira-Deglane. A la suite d'une décision contestable de l'arbitre déclarant Perreira vainqueur, la foule manifesta vivement son mécontentement. Alors que le combat suivant Bonnie Muir-Stoeff venait de commencer, une partie du public, envahissant les abords du ring, se mit à jeter chaises, tables et coussins sur le ring. L'arbitre conspué et pris à partie dut interrompre le combat et s'enfuir rapidement. Epilogue regrettable d'un match qui avait jusqu'alors enthousiasmé le public et pendant lequel Deglane avait nettement dominé. Voici, ci-dessus, Perreira en mauvaise posture

LE TOUR DE FRANCE

Ils sont partis soixante-douze de Grenoble pour Briançon par Laffrey et le col Bayard

A GAP (102 km)
après l'ascension du col Bayard
l'Allemand WECKEHLING passe seul avec 2'30 d'avance

Lire dans la sixième page les articles de nos envoyés spéciaux Francis PELISSIER, Fernand Héric, Jean Vray, Pierre Gosset, etc., etc...



A Barcelone : le meeting d'accueil des écrivains. Au-dessus : l'ouverture du congrès à Valence par le président Negrín. (Premières photos parvenues en France.)



Le départ de Grenoble, ce matin, pour Briançon. (Document pris par un de nos envoyés spéciaux et transmis par notre poste belinographique portatif.)

Ce soir

« Le Songe d'une nuit d'été » à Bagatelle



Demain soir, dans le parc du château de Bagatelle, la troupe de l'Odéon donnera une représentation du « Songe d'une Nuit d'Été », de Shakespeare. Hier soir, le ballet de Loïe Fuller a répété une dernière fois sous les feux des projecteurs.

Au Congrès international des écrivains



Plus de cinquante écrivains de tous les pays du monde sont, en Espagne, actuellement réunis en un congrès international. Ces documents sont les premiers arrivés en France. A gauche : voici M. del Vayo parlant au micro. Sur la photo de droite, le présidium du congrès. Au fauteuil présidentiel, M. Negrin et à gauche M. José Bergamón. Au-dessous : on reconnaît M. Léon Moussine, M. André Chamson et M. Georges Duthuit.

Enfin une sélection ! C'est le Galibier qui l'a faite...



L'envolée victorieuse de l'Italien Bartali dans les lacets du Galibier géant